



Amo a Puebla y a mi país; juntos podremos forjar un mejor futuro: Nacho Mier

«Desde joven he sido sensible a los problemas de la comunidad, por eso estoy hoy aquí, porque sé que puedo aportar mucho para que los poblanos tengan un mejor futuro», refirió Nacho Mier, precandidato único al Senado de la República por Morena, en San Gabriel Tetzoyocan. Nacho Mier puntualizó que la gente debe ser quien decida quién quiere que los gobierne porque no debe haber imposiciones «eso solo daña al pueblo, por eso debemos respetar su voluntad; estando unidos con convicción, podremos mantener la esperanza de consolidar la 4T con Claudia Sheinbaum y estoy convencido de que en nuestra entidad, habrá transformación verdadera con Alejandro Armenta».

<https://efekto10.com/amo-a-puebla-y-a-mi-pais-juntos-podremos-forjar-un-mejor-futuro-nacho-mier/>